



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

24/04/27

Sección:

policia

Página:

C.P, 15 | 1



LA PRENSA



MATAN A BALAZOS A UNA PAREJA EN COYOACÁN, CUANDO DESCENDÍA DE TAXI

Pág. 15

CORTESIA



Mientras bajaba de un taxi una pareja fue recibida por sujetos armados en la alcaldía de Coyoacán

SAN FRANCISCO CULHUACÁN

Matan a pareja al bajar del taxi

JUAN CARLOS WILLIAMS

En ataque directo, fue recibida a balazos por sujetos que esperaban en oscura calle; conductor sale ileso

Sujetos armados asesinaron a una pareja mientras descendía de un taxi en la Quinta Sección de San Francisco Culhuacán; el conductor resultó ileso.

Al filo de la medianoche la pareja fue recibida a balazos por varios sujetos armados que esperaban sobre la calle oscura de Apaches, en la colonia San Francisco Culhuacán, alcaldía de Coyoacán.

El vehículo de transporte con el número A7335D de la Ciudad de México, fue el indicativo que recibieron los elementos de seguridad pertenecientes a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes rápidamente acudieron al llamado de los vecinos que alertaron sobre un tiroteo en dicha zona.

Al lugar acudieron paramédicos, quienes diagnosticaron que dos personas, un hombre y una mujer, de aproximadamen-

El cadáver del hombre quedó en el andador Amaquemecan, mientras la mujer en la parte trasera del taxi; el conductor de la unidad de transporte sobrevivió al ataque

te 30 años de edad, ya no contaban con signos vitales.

El cadáver del hombre quedó en el andador Amaquemecan, mientras la mujer en la parte trasera del taxi.

La zona fue acordonada por elementos policiacos mientras los peritos laboraban e investigan el ataque directo contra la pareja.

El conductor de la unidad de transporte sobrevivió al ataque.



El doble crimen al filo de la medianoche /FOTOS: CORTESÍA

DOBLE CRIMEN EN COYOACÁN

Matan a pareja en Culhuacán

INTENTAN FAMILIARES SALVAR A LA MUJER, PERO FALLECE A BORDO DE UN TAXI

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- En un ataque directo, una pareja fue ejecutada la madrugada de ayer.

Los vecinos de la Colonia Culhuacán V Sección, Alcaldía Coyoacán, salieron de sus casas tras escuchar los disparos.

Sobre el Andador Amaquemecan y Avenida De Los Apaches quedó el cuerpo del hombre, de 30 años de edad aproximadamente, quien tenía varios disparos en el cuerpo.

Metros adelante, sobre la avenida a la altura de la 5a. Cerrada 5 de Mayo, murió la mujer a bordo de un taxi.

Se trata un Nissan March en el que familiares de la víctima, de unos 25 años, intentaron llevarla al hospital.

La mujer pereció a bordo de la unidad de alquiler debido a la gravedad de sus lesiones, aún cuando paramédicos del ERUM intentaron auxiliarla.

Los policías adscritos al Sector Culhuacán arribaron a la escena y resguardaron el vehículo, que quedó estacionado frente a un altar de la Virgen María.

Aunque algunos vecinos salieron tras escuchar las detonaciones, nadie pudo aportar información de los atacantes.

La zona fue acordonada y peritos recabaron los indicios balísticos que quedaron en el andador, así como el cadáver del hombre.



■ La mujer murió en los asientos traseros del auto de alquiler.



■ El ataque ocurrió en Andador Amaquemecan y Avenida De Los Apaches.

Posteriormente, retiraron el cuerpo de la mujer del auto de renta que iba en la parte trasera.

Los dos cadáveres y el vehículo fueron trasladados a la agencia del Ministerio Público.

Aunque aún no hay detenidos, la línea de investigación señala que se trata de un ataque directo.